

# MODEL KONSEPTUAL STUDENT WELL BEING MAHAMAHASISWA FISHIPOL UNY

Oleh: Supardi, dkk

## ABSTRAK

*Student well-being* atau yang kita kenal dengan istilah kesejahteraan per dosenan tinggi merupakan aspek yang selayaknya menjadi perhatian khusus selama proses pelaksanaan pendidikan di per dosenan tinggi. Penelitian ini bertujuan untuk menemukan pola pemahaman mahamahasiswa UNY tentang model konseptual *student well being* di Kabupaten Sleman.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Penelitian ini dilaksanakan di Fihipol UNY. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Februari- Juli 2022. Sumber data dalam penelitian ini adalah para mahamahasiswa di Fishipol UNY yang ditetapkan secara purposive sampling Untuk memperoleh data yang dikehendaki sesuai dengan permasalahan dalam penelitian ini, maka penulis menggunakan metode yakni metode wawancara. Keabsahan data yang tepat digunakan dalam pendekatan fenomenologi yakni dengan melakukan cheking data (pemeriksaan) oleh peneliti. Penelitian ini menghasilkan data yang bersifat deskriptif berupa hasil wawancara. Data yang telah diperoleh dianalisis secara kualitatif serta diuraikan dalam bentuk deskriptif. Penelitian ini juga menggunakan software atlas.ti dalam melakukan analisis data. Hasil penelitian menunjukkan beberapa aspek student wellbeing; 1) Student well-being pada aspek having-- Berdasarkan pengalaman mahasiswa di Fishipol UNY mengatakan bahwa kepemilikan kampus berpengaruh terhadap proses pembelajaran. 2) Student well-being pada aspek loving. Berdasarkan pengalaman mahasiswa di Fishipol UNY didapatkan kesimpulan bahwa hubungan dan relasi sangat penting dan berpengaruh terhadap kesejahteraan mahasiswa. 3) Student well-being pada aspek being Berdasarkan pengalaman mahasiswa di Fishipol UNY didapatkan kesimpulan bahwa kesejahteraan mahasiswa dapat dilihat dari keterlibatan mereka dalam berbagai kegiatan yang dilakukan oleh kampus. 4) Student well-being pada aspek health. Berdasarkan pengalaman mahasiswa di Fishipol UNY dapat disimpulkan bahwa kesehatan merupakan salah satu faktor yang penting bagi kesejahteraan mahasiswa.

Kata Kunci: *well being, student,*